
LA VOZ

Qué leer

 
En esta entrevista amplia, variada (autobiográfica y doctrinal; experiencial y
conceptual; africana, romana, universal...), sincera, briosa y en tantos
momentos cautivadora, el cardenal Sarah aborda con altura y franqueza los
grandes temas eclesiales de la actualidad: desde la misión de la Iglesia, la
evangelización, la liturgia o la oración, al celibato sacerdotal, las vocaciones, la
lucha contra la pobreza o las más candentes cuestiones en torno a la familia y
al matrimonio.
He leído Dios o nada con gran provecho espiritual, alegría y gratitud. Vuestro
testimonio de la Iglesia en África, del sufrimiento durante la época del
marxismo en Guinea y de una vida espiritual dinámica, tiene gran importancia
para la Iglesia. Es singularmente relevante y profundo lo que afirma acerca de
la centralidad de Dios, la celebración de la liturgia y la vida moral de los
cristianos. Su valiente respuesta a los planteamientos de la "teoría de género"
clarifica una cuestión antropológica fundamental. Benedicto XVI, Papa emérito.

La voz de la Iglesia

Documento Final de la Asamblea Especial para la Región Panamazonica.

Este documento explica que “la celebración del Sínodo, logró destacar la
integración de la voz de la Amazonía con la voz y el sentir de los pastores
participantes. Fue una nueva experiencia de escucha para discernir la voz del
Espíritu que conduce a la Iglesia a nuevos caminos de presencia, evangelización
y diálogo intercultural en la Amazonía. El reclamo, surgido en el proceso
preparatorio, de que la Iglesia fuera aliada del mundo amazónico, fue afirmado
con fuerza. La celebración finaliza con gran alegría y la esperanza de abrazar y
practicar el nuevo paradigma de la ecología integral, el cuidado de la “casa
común” y la defensa de la Amazonía.” (Documento Final n. 4)Cinco capítulos,
más una introducción y una breve conclusión: así se articula el Documento Final
de la Asamblea Especial para la Región Panamazónica.  Este documento  fue
votado por los padres sinodales y entregado al Papa Francisco, quien a su vez
elaborará una exhortación Postsinodal: “Yo quisiera hacerla antes de fin de año
de tal manera que no pase mucho tiempo”, expreso el Papa Francisco en su
discurso final del Sínodo
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DIOS O NADA

Cardenal Robert Sarah

Avisos parroquiales

· El próximo viernes día 1,
solemnidad de Todos los
Santos, es fiesta de precepto;
habrá Misa la víspera a las
19.30 horas, y el día 25 a las
9.30, 11.30, 13.00 y 19.30 horas
en el templo parroquial, y a
las 11 en la capilla de la plaza
del Ecuador.
 
· Todas las misas del día 2 son
de difuntos (incluida la de la
tarde).

Hay un "momento de África" que se está desarrollando en el catolicismo, y el
cardenal Robert Sarah es una de sus voces más importantes. Si quiere usted
entender las fuerzas que configuran el futuro de la Iglesia, le recomiendo que
lea este libro. John Allen, escritor y editor estadounidense.
El cardenal Sarah muestra un profundo amor por el Evangelio, el corazón de
un pastor para los pobres y una visión clara de los desafíos a los que se
enfrenta la Iglesia en el mundo posmoderno. Es una guía importante para la
misión de la nueva evangelización. José H. Gómez, Arzobispo de Los Ángeles
(California).
 Robert Sarah nació en Guinea en 1945. Sacerdote desde 1969, en 1979 fue
nombrado Arzobispo de Conakri, con 34 años de edad. En 2001 Juan Pablo II
lo llamó a la Curia romana, donde desempeñó sucesivamente dos altos
cargos. Benedicto XVI lo creó Cardenal en 2010, y en 2014 Francisco lo
nombró Prefecto de la Congregación para el Culto divino y la disciplina de los
sacramentos.



"HOY
HA SIDO LA

SALVACIÓN DE
ESTA CASA"

En aquel tiempo, Jesús entró en Jericó e iba atravesando la ciudad. 
En esto, un hombre llamado Zaqueo, jefe de publicanos y rico,
trataba de ver quién era Jesús, pero no lo lograba a causa del
gentío, porque era pequeño de estatura. Corriendo más adelante, se
subió a un sicomoro para verlo, porque tenía que pasar por allí.
Jesús, al llegar a aquel sitio, levantó los ojos y dijo: «Zaqueo, data
prisa y baja, porque es necesario que hoy me quede en tu casa». 
Él se dio prosa en bajar y lo recibió muy contento. 
Al ver esto, todos murmuraban, diciendo: 
«Ha entrado a hospedarse en casa de un pecador». 
Pero Zaqueo, de pie, dijo al Señor: 
«Mira, Señor, la mitad de mis bienes se la doy a los pobres; y si he
defraudado a alguno, le restituyo cuatro veces más».
 Jesús le dijo: «Hoy ha sido la salvación de esta casa; pues también
este es hijo de Abrahán. Porque el Hijo del hombre ha venido a
buscar y a salvar lo que estaba perdido».

3 de noviembre
31º domingo del Tiempo Ordinario (–Ciclo C–)
Lectura del santo Evangelio según san Lucas 19, 1-10

COMENTARIO AL EVANGELIO
Para llorar, aunque ridículo

Cuando leo que criticaban a Jesús diciendo: Ha ido a hospedarse en casa de un pecador, siento
lástima de muchos. 
«Padre, mi hijo se ha marchado para vivir con otro hombre. ¡Y ahora quieren que yo vaya a
comer a su casa! Jamás lo haré».
«Padre, esta tarde los matrimonios del grupo parroquial estamos ocupados, porque hay fútbol y
vamos a verlo juntos». 
«Esta tarde he quedado con Mari Pía y con Mari Luz para ir a ver con nuestros maridos y
nuestros hijos una película pro-vida muy chuli que echan en el Cine agua bendita». 
Para llorar. Ese afán por «no contaminarse» y mantenerse lejos de los pecadores es lo más
contrario al cristianismo. 
Si te gusta el fútbol, vete al bar, donde se blasfema. Y le invitas al blasfemo a otra cerveza
mientras le cantas las cuarenta. Si amas a tu hijo, ve primero tú a donde está él, ya que te
invita, para que después pueda él volver a donde tú estás. Y, si te gusta el cine… Déjame decirte
que todo ese cine pío y catequético que se está haciendo hoy es una bazofia. Mil veces mejor es
«Mad Max». A ver si aprendemos también en eso.
(Rey Ballesteros, José-Fernando. Evangelio 2019: El evangelio de cada día)


